

**台湾蘆洲扶輪社歓迎例会開催！** 会員ご家族総勢27名がお越しくださいました！



☆☆蘆洲 RC 会長ご挨拶☆☆ 葉 恕宏 Lawyer 社長



始平堂会長、千葉幕張 RC の皆様、こんばんは。蘆洲 RC 会長 Lawyer です。今夜は千葉幕張 RC の皆様にお会い出来、大変嬉しいです。温かいおもてなしに蘆洲 RC を代表して心より感謝申し上げます。

1996年に当クラブと姉妹クラブとなって以来27年間お互い訪問、交流、協力をして非常に深い関係を築いております。この3年間は新型コロナウイルスの影響を受けましたが、今日まで良好な関係を維持してまいりました。それはお互いを思いやる貴重な経験と思えます。

最後に両クラブの友好関係が一層深まります様、ご来場の皆様のご発展とご多幸を心より祈念しますと共に2024年3月に開催されます蘆洲 RC 創立37周年式典に皆様のご出席を心よりお待ちしております

第3490地区PDG 姚 啟甲 Kega 様 ご挨拶



皆様こんばんは。我々と千葉幕張 RC は共に国際友好の為に志を共にするロータリアンです。毎回私が貴クラブを訪問する時、皆様一人一人の熱意に心を打たれます。クラブの友情はロータリー間だけで無く色々なメンバーと合流を深めています。貴クラブの活動は素晴らしいです。我々共により良い未来の為に手を携えて頑張りましょう。有難う御座いました。

☆☆ 会長挨拶 ☆☆ 始平堂 玄昌 会長



Lawyer 会長、PDG.Kega さんをはじめ、台湾蘆洲 RC の皆さま、ようこそ千葉幕張へ！コロナで私達の行き来が出来なくなりましたが、この3月に3年ぶりに台北にお伺いした時に大歓迎を受けました。同様の歓迎が私達に出来るか分かりませんが、この機会に日本の滞在を楽しんでいただけたらと思います。

思えば1996年私達は姉妹クラブの締結をし、27年になりますが行く度に大歓迎を受け、また来ていただいて交流を深める事が出来ました。このお互いの絆を大事にしながらこれからも末長くこの関係を続けさせていただきたく思います。

11月は紅葉のシーズンです。是非この滞在中に日本の秋を満喫して欲しいと思います。

成田空港へお出迎え！ 『ようこそ日本へ』



乾杯 永野会長エレクト



友情を確かめ合うように固い握手



蘆洲 RC の皆様よりサマルティン孤児院 募金へ多大なるご支援を賜りました



Lawyer 社長ご夫妻



歓迎レモニー 「kirameki☆glitter」



《ニコニコBOX》

- ・ロイヤル会長はじめ蘆洲 RC に皆様、ようこそ幕張へ！  
始平堂会長
- ・蘆洲 RC の皆様、姉妹クラブである当クラブを末永く宜しく申し上げます！本日は忠心的感謝！！萬燈幹事
- ・台湾蘆洲 RC の皆様お楽しみください 宮本和夫
- ・台湾蘆洲 RC の皆様、ようこそいらっしやいました  
大島 剛、永野知英、放生知英、原 秀明

11/7 合計¥27,000 累計¥431,000



世界に希望を生み出そう

会長	始平堂玄昌	会長エレクト	永野 知英
幹事	萬燈知永子	次年度 幹事	富山 保昭
会報委員長	鈴木 達矢		

例会場 TKP 東京ベイ幕張ホール  
Tel: 043-296-1112  
事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町 12-1 トーシン千葉ビル 7F  
Tel: 043-245-3206 Fax: 043-245-7525  
E-mail :makuhari-rc@niik.jp HP: <http://makuhari-rc.jp>